



Jardin, équitation, pêche.... Les résidents du foyer Anaïs domfrontais ne manquent pas d'activités. L'établissement souhaite tisser davantage de liens avec la vie locale domfrontaise.

FOYER D'HÉBERGEMENT ANAIS

Un lieu de vie ouvert sur l'extérieur

Le conseil de vie sociale d'ANAIS, où siègent plusieurs représentants de l'institution mais aussi des élus locaux dont Michelle Pothé, adjointe au maire domfrontaise, s'est fixé pour objectif de faire connaître le foyer d'hébergement aux habitants de la commune. D'où l'idée d'une page, préparée en lien avec une résidente, afin de présenter l'institution dans ce bulletin. « Et pour découvrir toutes nos actualités, vous pouvez visiter le site web de la fondation », précise Delphine Lavandier, directrice du foyer d'hébergement.

Le site web d'ANAIS : <https://www.fondation-anais.org/>



Claudine Barré, animatrice de jour ; Manon Andreatta, résidente ; Michelle Pothé, adjointe au maire en charge du handicap, et Delphine Lavandier, directrice du foyer.

Le foyer d'hébergement ANAIS se situe 2 rue du Champ-au-Gué, face au supermarché Carrefour Market. Il accueille des résidents travaillant à l'Établissement de services d'aide par le travail (ESAT), implanté zone industrielle du Bois Launay. En complément, des appartements en semi-autonomie sont proposés, rue des Andaines. En tout, 60 studios individuels sont aménagés, reliés par des lieux de vie en commun (petit-déjeuner, cuisine pédagogique, salle d'activités...)

Le foyer d'hébergement accueille 49 adultes porteurs d'un handicap, et ce jusqu'à leur retraite. Un lieu où ils sont encadrés par de nombreux professionnels : directrice, chef de service, psychologue, secrétaires, infirmière, aide-soignante, éducateurs, surveillants de nuit, maîtresse de maison, agents de service, agent de maintenance.

Des résidents entourés

Une éducatrice spécialisée « transition de parcours » épaulé les stagiaires qui rejoignent le foyer, prépare ceux qui vont bientôt le quitter à une réorientation et accompagne les résidents qui risquent de décrocher de leur travail ou qui arrivent

en fin de carrière.

En collaboration avec les éducateurs, l'animatrice de jour travaille avec les résidents en journée et leur propose de multiples activités. Quant aux éducateurs, ils sont là pour aider chacun au quotidien : accompagnement au travail, gestion de l'argent, hygiène corporelle, santé, relations avec la famille et amis... Ils soutiennent également chaque résident dans son projet personnalisé.

Sport, musique, jardinage...

Après le travail, durant le week-end et les vacances, de nombreuses activités sont au programme : « A ton sport, à ta santé », un projet vélo que la fondation Anaïs a proposé pour établir un record du monde sur piste, du djembé, du sport avec l'association Siel bleu, de la piscine, de l'équitation, du vélo, du jardinage, des ateliers cuisines, de la peinture, des ateliers créatifs... •



Texte : Manon Andreatta, représentante des résidents au conseil de vie sociale d'ANAIS.